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ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Glass cloth laminated with aluminum foil is required for thermo-stable materials for finishing work, vertical curtains for fireproof materials for
electromagnetic proof, and shipbuilding business field. Using the application of its characteristics, such as, high-tensile strength, measure stability, and
electrical insulation, various adhesive tapes and Drybit for crack prevention are produced with the material. For replacement of asbestos fabric, glass
fabric coated with fireproof resin is manufactured for canvas. For various purposes, fireproof and fire-resistant materials are produced with proper
resin, for example, polyurethane, P.V.C, silicone, rubber, and Teflon resin.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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